

BIOLOGIE MEDICALE : Dyomédéa inaugure un deuxième plateau technique

Le groupe de laboratoires de biologie médicale multisite [DYOMEDEA](http://www.dyomedea.eu) (siège à Lyon, 23 laboratoires de proximité, 250 collaborateurs) a inauguré un deuxième plateau technique baptisé "Dyopole" (6,5 M€ d'investissement). Installé à Lyon 9e (sur le site Sauvegarde, qui abrite aussi le siège administratif et le centre informatique du groupe), ce plateau technique de 2e génération fonctionne 24h/24h, 7/7 et regroupe des disciplines telles que biochimie, immunologie, hématologie, coagulation, immunologie, hématologie et même bactériologie. Entièrement robotisé, il permet une productivité deux fois plus importante qu'un laboratoire classique. Le président de Dyomédéa, Pierre Quenin, a l'ambition de fédérer d'autres laboratoires au niveau local et de nouer des contacts au niveau de la nouvelle région Rhône-Alpes Auvergne avec des groupes de même taille que Dyomédéa et qui partagent le même projet, comme Oriade à Grenoble et Gen-Bio à Clermont-Ferrand. www.dyomedea.eu